

act 6794

Santiago, 24-6-1958

"EL ESPECTADOR" Página 7

BESCOÓS 1952

Ha cruzado ya el to Bescós, treintaseis primer lustro de fructuoso asiento de la poesía literaria, razón sía, locutor y periodista en existencia, la diaria, profesor y socio Revista Cultural de toro, a veces entusiasta San-San Antonio que dirige titiritero, puede el poeta Roberto estar satisfecho de Bescós. "Trapionda", su quehacer. Lo que en la excepción ariente es que en es- rriente académica de la palma aventuras no se obtengan dividendos familiares. Muy por que significa riña o bu- el contrario. Pero lla, embrollo, entre- hay zón con el árbol y el do, y, aunque con mu- que no se cambiarían mano uno, agita- por dinero. Es lo pro- ción del mar formada pio de los idealistas por pequeñas olas que taa. En todo caso, se cruzan en varios puede tener la segu- mentidos y cuyo ruido ridad que el recono- rumor se oye a bas- cimiento siempre llena- tante distancia, ha ga- variado, en la revista, de significación en lo primero y re- frenado lo último en lo positivo.

Afí pues, ha resultado la publicación todo lo contrario en las primeras partes de la excepción porque es un oasis al que concurren voces amigas para confraternizar y volcar en ella en perfecta armonía, en comunión, sus inquietudes espirituales, su forja literaria. En la parte final del concepto, si hay mucha razón porque la marejada de "Trapionda" se oye ahora a bastante distancia.

Es una publicación hecha con mucho esfuerzo y sacrificio, y además, es de buena diagramación y presentación. Constituye un mensaje bien recibido en los círculos literarios y es, por lo mismo, un

En 1951, con Aquiles Jiménez, publicaron "Encuentros más que cercanos", edición "Exequiel", Santiago, en los que Jiménez aportó con su narrativa y Bescós su verso intimista pero adherido a los paisajes, el lirismo en familia y figurado económicos. Muy por que comulga el cora- significa riña o bu- el contrario. Pero zón con el árbol y el lla, embrollo, entre- hay satisfacciones oleaje.

Tomo un pensamiento de José Ingenieros: "Cuando pones la proa visionaria hacia una estrella y tiendes el ala hacia tal excelitud invisible, afano de perfección y rebelde a la mediocridad, llevas en tí el resorte misterioso de un ideal". No cabe duda que Roberto Bescós es un idealista, y los idealistas hacen mucha falta en este mundo materialista que nos invade.

POR EL NO

El miércoles 15 de junio se constituyó oficialmente en San Antonio el Comando Provincial por el No, que integran las juventudes de los partidos socialista, radical, demócrata cristiano, liberal, radical revolucionario, mapu, humanista y social democracia. El departamento de relaciones públicas de la organización política juvenil dio a conocer que hoy, viernes 24, se realizará un seminario de formación de voluntarios, el que tendrá lugar en la

Radiografía del aborto [artículo] R. L.

Libros y documentos

AUTORÍA

R.L.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Radiografía del aborto [artículo] R. L.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)